

11.9.9

## 横浜ドームを実現する会 「必要性」テーマにシンポ 今月にも建設要望書提出へ

横浜ドーム球場建設を目指す市民団体「横浜ドームを実現する会」の第1回シンポジウムが8日、横浜市中区で開かれた。約200人が集まり、パネルディスカッションなどを行った。

今回は全天候型多目的ドームの「必要性」がテーマに挙げられた。パネリストで、マークティングコンサルタントの西川りゆうじん氏は東日本大震災を受けて、「横浜は港町。防災拠点としての強いハーネスが必要」と述べ、ドーム球場の防

災施設としての役割も主張。さらに西川氏は、昨年の横浜ベイスターズの球団買収問題にも触れて「人口900万人の神奈川から、他県に移転するなどあり得ない」と県外移転に反対した。

日本経済研究所の金谷隆正氏は、国内のドーム球場の成り立ちを紹介しながら必要性に言及。「横浜スタジアムのプロ野球での集客は年間約140万人。ドームを建設すれば（イベントでの集客を含め）倍以上になる」。

日本経済研究所の金谷隆正氏は、「雨での中止がなく、スケジュール通りに試合を進められる。足を痛めやすいといわれた人工芝も昔とは違う。早くできてしまう」と訴えた。

一方で、市民の賛同を得られるか、建設資金をどう捻出するか、事業主体はどうなるのか、建

設後は「集客交流」が増えるといい、飲食、物販業などを中心に雇用や消費効果が得られる予想した。

冒頭で、ドーム球場が観光業を中心に横浜経済を活性化するところをした池田典義会長は「大勢の人が来てくれて、パネリストが本音で話してくれた」と話した。

同会は年内に同様の催しを企画しており、広報活動をしながら県、市や関係諸団体へ建設要望書を提出する見込み。坂倉徹幹事長は「今月中には提出したい。事業主体も年内には決めたい」と話した。

（織田 匠、写真も）



横浜ドームを実現する会の第1回シンポジウム。右から平松氏、金谷氏、西川氏

横浜市中区